

Fecha 02.09.2019	Sección Nacional	Página 41
----------------------------	----------------------------	---------------------

Hallan 17 bolsas con cadáveres en Jalisco

GUADALAJARA.- La Fiscalía estatal, tras una revisión en una finca en la calle Cerro Hueco, entre Cerro José Martí y Cerro la Turbosina, en Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, informó el hallazgo de 17 bolsas con restos humanos.

Hasta ahora no se tiene la cantidad de cuerpos; sin embargo, el Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses trabaja para determinar cuántas víctimas fueron inhumadas, aunque, según los primeros testimonios, serían 13 los cuerpos

TLAJOMULCO.

El Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses trabaja para saber el número de víctimas inhumadas, aunque serían 13 los cuerpos.

hallados, sin precisar el género al que pertenecen.

En lo que va del año suman al menos 13 casas en las que han sido localizados los restos de poco más de 100 personas, la mayoría de ellas desmembradas.

La semana pasada, la titular de la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas, Karla Quintana, informó que, desde 2006 a la fecha, han sido localizadas 3 mil 24 fosas clandestinas en el país, donde fueron depositados cuerpos de personas víctimas del crimen organizado y por **desapariciones forzadas**. Ese fue el primer recuento formal que realiza el gobierno federal.

En los estados que más concentran éste tipo de hechos destacan: Tamaulipas, Chihuahua, Guerrero, Sinaloa, Zacatecas y Jalisco.

Se determinó que en los últimos 13 años han sido localizados cerca de 5 mil cuerpos, una fracción de los que se estima son **desaparecidos**.

— Juan Carlos Huerta/Corresponsal

